

El grupo inicia este fin de semana su primera gira por el país después de 15 años de exilio

Inti-Illimani: Con libro, disco y gira volvió a Chile

Más de la mitad de sus músicos ya se radicó en el país. El resto lo hará en el segundo semestre. Mientras, recorren 9 ciudades con el tour "Fragmentos de un sueño".

Fue un triple lanzamiento el que hizo *Inti-Illimani* ayer al mediodía. Con motivo de su primera gira por Chile después de quince años, que comienza el sábado en el estadio Santa Laura, el grupo se reunió en el Café del Cerro y aprovechó de presentar tres trabajos, dos nuevos y otro que no lo es tanto.

Uno de los flamantes es el libro *Fragmentos de un sueño*. Es la biografía del conjunto escrita por Luis Cifuentes, amigo de



Los "intis" que ya llegaron: José Seves, Jorge Coulón, Horacio Salinas, Marcelo Coulón y Max Berna. Faltan Horacio Durán y Renato Freigang.

los músicos.

La publicación, de ediciones Logos, recoge en 306 páginas

toda la trayectoria de *Inti-Illimani*,

en "un relato ameno, con

testimonios vitales acerca del

exilio y la experiencia y crecimiento musical fuera del país", según explicó el director de la editorial, Edmundo Moure.

La otra producción nueva es

La música de Horacio Salinas,

del sello *Alerce*, recopilación de las obras que el director musical del grupo compuso en Europa para programas de TV, películas y piezas teatrales.

Cántame un sueño, que también *Alerce* acaba de editar, es lo no tan nuevo. Si bien es la primera vez que se distribuye en Chile, la producción corresponde a grabaciones en vivo realizadas en 1984 durante una gira por Estados Unidos.

Participa en ella la cantante, compositora norteamericana y activista del movimiento feminista, Holly Near.

Inti-Illimani volvió por primera vez al país en septiembre del año pasado. Y en estos seis meses, más de la mitad de sus músicos ya se encuentran radicados en Santiago. El resto lo hará pronto, cuando sus hijos terminen las clases en Italia.

Sus actuaciones oficiales, sin embargo, comienzan el sábado,

Luego irán a La Serena, Coquimbo, Valparaíso, Punta Arenas, Valdivia, Temuco, Concepción, Talca y nuevamente Santiago.

La gira, después de quince años, ha generado expectativas. Para Horacio Salinas, ellas son "retomar la senda de naturalidad en la relación con el público chileno, que esta laguna (el exilio) no constituya obstáculo en el mensaje musical y lírico que daemos y sentir (en cada recital) que nunca hemos salido".

No creen que esta gira sea de "menor compromiso" que las actuaciones que hicieron durante la campaña por el No.

"Todo lo que hacemos tiene una connotación política", explicó Salinas. "Desde los inicios abrazamos la defensa de los derechos humanos y políticos, y nada ha cambiado en el mundo, menos en nuestro país, como para abandonarlos".

Inti-Illimani, con libro, disco y gira volvió a Chile [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inti-Illimani, con libro, disco y gira volvió a Chile [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile